

## Le Progrès du 26/09/2012

### École de musique de l'Harmonie : les cours de violon tiennent la corde



■ Le violon a de l'avenir à l'Harmonie. Photo: LG

Depuis deux ans, une classe de violon est ouverte à l'école de musique de l'Harmonie de Trévoux Saône Vallée. Le choix de cette nouvelle discipline s'est imposé petit à petit aux musiciens de l'Harmonie pour répondre à la demande de parents et d'enfants qui souhaitaient que les instruments à cordes soient enseignés sur le territoire de Saône-Vallée. Aujourd'hui, ils se félicitent du succès de cette classe et sont fiers d'accueillir ces jeunes musiciens qui, au contraire de leurs aînés, n'ont pas eu un parcours d'instrumentistes à vent. L'animation de l'enseignement du violon a été confiée à Pierre Humbert Pottiez, diplômé de HEM Genève. « Ouvrir et structurer un orchestre de cordes à Trévoux et, pourquoi pas, un philharmonique ? Il s'agit d'un nouveau défi qui attend l'Harmonie de Trévoux », a indiqué Pascal Dedeens, le président de l'association. ■

{jcomments on}